

## **Generalversammlung Verband Schweizer Volksmusik Unterwalden**

### **Neue Vorstandsmitglieder**

Der VSV-Vorstand Sektion Unterwalden hatte zur 41. GV nach Stans eingeladen. Präsidentin Pia Graf durfte wiederum über 110 Mitglieder und Gäste begrüßen. Die verschiedenen Jahresberichte zeigten wie aktiv der Verein auch im vergangenen Jahr war. Der Höhepunkt von 2016 war sicher der zweitägige Vereinsausflug ans Appenzeller Ländlerfest. Ein wichtiges Vereinsanliegen ist die Nachwuchsförderung. Der VSV Unterwalden war mit 2 Formationen am Schweizerischen Wettbewerb für Jodel, Alphorn und Volksmusik in Huttwil bei Bern vertreten und gleich als Gewinner durfte sich das Handorgelduo Marti-Odermatt in der Sparte Instrumental feiern lassen. An der GV wurden sie für ihren Sieg nochmals speziell gewürdigt.

#### **Wechsel im Vorstand**

Aus beruflichen und familiären Gründen traten Vizepräsident André Halter und Kassierin Chrigi Blättler aus dem Vorstand zurück. Mit der Wahl von Jörg Bucher und Christa Arnold Glanzmann konnte der Vorstand wieder komplettiert werden. Höhepunkte 2017 werden am 20. Mai der 25. Nidwaldner Ländlerabend in Stans und am 19. August die Schmiedgass-Ländler-Chilbi sein, wo nochmals die Erinnerungen an des Eidg. Ländlermusikfest von 2007 geweckt werden.